

Familien- Newsletter 11 / Mai 2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

16. Mai 2020

"Manchmal kann man nichts machen, außer weiter." – Mit diesem 'Positive Reminder #20', (kleine Aufmunterungen der HHG-Lehrer in den Sozialen Netzwerken) wirbt Frau Poschmann für ein Nichtaufgeben und einen positiven Blick nach vorne.

Auch wenn wir die Corona- Situation so langsam aber sicher richtig satt haben, stehen wir wieder auf und versuchen das Beste daraus zu machen.

Dieser Infobrief geht also nicht nur auf den ziemlich komplizierten neuen Präsenzschulalltag ein, sondern soll auch zeigen, welche Themen uns neben Corona noch beschäftigen.

Wir sind für alle "Ablenkungsmanöver" dankbar. Wenn Sie also interessante Tipps oder Themen dem nächsten Eltern-Brief beisteuern möchten, melden Sie sich...

Alles Gute für die nächste Zeit und toi,toi,toi für unsere Abiturienten! Ihr schafft das und danach auch alles andere!

Thre/Eure quionne Kohnen

Termine/Ankündigungen/Aktuelles

Neue Informationen des MSB und die Umsetzung am HHG

WP II-Wahl (Klasse 7)

Auch in diesem Jahr sind die SchülerInnen der Klassen 7 aufgefordert, einen Kurs im Wahlpflichtbereich 2 (kurz WP II) zu wählen.

Anders als sonst wird diese Wahl rein digital über unsere Moodle-Plattform ablaufen.

Auf der unserer Homepage finden die SuS zum weiteren Vorgehen ein passendes "Erklärvideo", was ihnen helfen soll und die einzelnen Schritte sehr anschaulich darstellt und die SuS unterstützt.

Die Wahl der WP II Kurse ist ab dem 20.05. freigeschaltet und endet am 10.06. (Mittwoch) um 9 Uhr.

Die SuS geben dort sowohl einen Erst- als auch einen Zweit- und Drittwunsch an. Wir versuchen, so viele Erstwünsche wie möglich zu realisieren, können aber keine Garantie dafür bieten, dass wir alle Wünsche erfüllen können.

Die Wahlergebnisse werden nach Möglichkeit vor den Ferien bekannt gegeben. Aus organisatorischen Gründen kann sich dies aber auch auf später verschieben – wir bitten um Ihr Verständnis.



Versetzung nach Klasse 9

Die Änderung der APO S I (Ausbildungs- und Prüfungsordnung für die Sekundarstufe I) und die nachkommenden Erlasse haben kürzlich offengelegt, dass die SchülerInnen der Stufe 9 (anders als die anderen Jahrgänge der Sek I und anders als es zunächst den Veröffentlichungen zu entnehmen war) nicht einfach in die nächsthöhere Stufe versetzt werden, sondern "gemäß der regulären Versetzungsordnung versetzt werden".

Das bedeutet, dass die SchülerInnen der Klassen 9 sitzenbleiben können.

Die Erlasslage sieht außerdem vor, dass SuS, die Möglichkeit einer "besonderen Lernleistung" ermöglicht wird. Im Rahmen der organisatorischen Möglichkeiten wird daher SchülerInnen, die Minderleistungen aufweisen, die Gelegenheit geboten, diese in eine ausreichende Note zu überführen.

Für diesen Jahrgang besteht zudem die Möglichkeit, in mehr als einem Fach Nachprüfungen abzulegen, um eine Versetzung zu erlangen.

Aufnahme des Unterrichts für die Klassen 5-EF

Endlich können wir alle Klassen wieder am HHG begrüßen. Leider sehen wir euch aufgrund der Hygieneregeln nur ein paar Tage, aber wenigstens können wir mal wieder persönlich mit euch sprechen und schnellerer Fragen reagieren.

Das geforderte rollierende System (ohne Berücksichtigung des Ganztags) haben wir nun folgendermaßen umgesetzt:

Alle Klassen der Sek I werden an ihren 3 Präsenztagen von der 1. bis zur 6. Stunde Unterricht erhalten. Dabei wird es sich in der Regel um 2 schriftliche Fächer und 1 nichtschriftliches Fach handeln.

Präsenztage der Sek. I

Klassen 5: 26.05./ 09.06./ 19.06. Klassen 6: 27.05./ 10.06./ 22.06. Klassen 7: 28.05./ 15.06./ 23.06. Klassen 8: 29.05./ 16.06./ 24.06. Klassen 9: 25.05./ 08.06./ 17.06. IK: 04.06./ 10.06./ 24.06.

Die Klassen 5 und 6 werden in 3 Teilgruppen, die Klassen 7, 8 und 9 in 2 Teilgruppen unterteilt. Die konkrete Planung – auch ergänzt um Regeln für das Verhalten während des Schultages – werden wir in den nächsten Tagen fertig stellen und als Klassenpläne durch die Klassenlehrer euch zukommen lassen.

Da wir unglaublich viel Arbeit in die Organisation des veränderten Stundenplanes gesteckt haben, bitten wir euch, dass ihr bis zu den Sommerferien Verständnis dafür habt, dass ihr nicht selbst eure Teilgruppen wählen könnt. Ihr werdet die drei Tage bestimmt gut zurecht kommen!